

31.—Production et valeur estimatives du sucre et du sirop d'érable au Canada, 1910-1946, et par province, 1941-1946

Province et année	Sucre d'érable			Sirop d'érable			Valeur totale du sucre et du sirop d'érable
	Quantité ¹	Prix moyen la liv.	Valeur ¹	Quantité ¹	Prix moyen le gallon	Valeur ¹	
	liv.	cents	\$	gall.	\$	\$	\$
Nouvelle-Ecosse—							
1944.....	44,000	35-0	16,000	8,000	3-56	30,000	46,000
1945.....	18,000	42-0	8,000	4,000	3-50	14,000	22,000
1946.....	20,000	42-0	8,000	6,000	3-50	21,000	29,000
Nouveau-Brunswick—							
1944.....	99,000	35-0	35,000	12,000	3-56	41,000	76,000
1945.....	91,000	42-0	38,000	8,000	3-77	31,000	69,000
1946.....	68,000	42-0	29,000	10,000	3-77	38,000	67,000
Québec—							
1944.....	2,034,000	26-0	529,000	2,339,000	2-91	6,806,000	7,335,000
1945.....	1,804,000	26-0	469,000	1,203,000	2-95	3,549,000	4,018,000
1946.....	2,448,000	27-0	661,000	1,638,000	2-92	4,783,000	5,444,000
Ontario—							
1944.....	30,000	35-0	11,000	511,000	3-11	1,589,000	1,600,000
1945.....	7,000	35-0	2,000	123,000	3-15	387,000	389,000
1946.....	7,000	35-0	2,000	235,000	3-15	740,000	742,000
Totaux—							
1940.....	3,438,000	15-0	530,000	2,755,000	1-34	3,679,000	4,209,000
1941.....	2,390,000	17-5	418,000	2,037,000	1-54	3,143,000	3,561,000
1942.....	3,737,000	20-0	750,000	2,877,000	2-07	5,966,000	6,716,000
1943.....	2,416,000	25-5	619,000	2,085,000	2-49	5,131,000	5,759,000
1944.....	2,297,000	26-7	591,000	2,878,000	2-85	8,466,000	9,057,000
1945.....	1,520,000	26-3	517,000	1,338,000	2-98	3,981,000	4,498,000
1946.....	2,543,000	27-5	700,000	1,889,000	2-96	5,582,000	6,362,000

¹ Au millier près.

Betteraves sucrières et sucre de betterave.—La betterave sucrière est cultivée dans le Québec, l'Ontario, le Manitoba et l'Alberta et ces provinces comptent six fabriques de sucre de betterave. La culture de la betterave sucrière ne se fait au Québec que depuis 1942 et la production est concentrée autour de Saint-Hilaire, au sud de Montréal, dans les Cantons de l'Est. La surface moissonnée au Québec en 1945 est de 1,425 acres bien que la fabrique de Saint-Hilaire soit capable de traiter le rendement de 10,000 acres. En Ontario, il y a des fabriques de sucre de betterave à Wallaceburg et à Chatham. La surface cultivée en Ontario a décliné constamment de 38,169 acres en 1940 à 9,287 acres seulement en 1943. Depuis cette année-là, cependant, l'acréage a de nouveau augmenté et en 1945 la surface moissonnée est de 17,661 acres dont le rendement toutefois reste bien inférieur à la capacité des deux fabriques; seule la fabrique de Chatham a conditionné des betteraves en 1945. La production de betteraves à sucre au Manitoba a aussi décliné durant la guerre. En 1940, la surface moissonnée a été de 15,682 acres tandis qu'en 1945 elle n'est que de 9,827 acres. La fabrique de sucre de betterave au Manitoba est située à Fort-Garry. La culture de la betterave sucrière en Alberta se fait dans le voisinage de Raymond et de Picture-Butte. Cette région a été témoin d'une augmentation constante durant les six dernières années et l'acréage en 1945 est de 30,344 acres.